

かしましょう **鹿島 小 2022**



アンサンブルコンテストの壮行会

令和4年度 「重点間標「よくきき よく考え 認め合おう」

予告なし避難訓練を行いました

先日、業間休み時間に「予告なし」の避難訓練をしました。休み時間になって、子どもたちが校庭で遊んだり教室で過ごしたりしていると。「訓練、訓練。理科室より出火。校庭へすみやかに避難しなさい。」と、突然の校内放送。子どもたちは冷静にいつもの避難場所へ集合することができました。



ちなみに、かかった時間は5分32秒。消防

庁によると、学校などのコンクリート製の建物火災で命を守れる避難時間は5分。このことを子どもたちに伝え、どのようにすればあと32秒縮められるのか振り返って考えてくださいと話しました。

最近は、住宅火災のニュースもよく耳にします。ご自宅の火災報知器は大丈夫でしょうか。 冬休みに向けて、ご家庭内での火の取り扱いについてもお子さんと一緒に話し合って、安全に過 ごせる冬についてもご確認ください。「戸締まり 用心 火の用心!」

公共のトイレの使い方について考えさせたいです

今年は、何度か学校のトイレが使用できなくなりました。震災以降、臨時浄化槽を使っている ためが原因かと思われましたが、業者さんに確認していただくと、トイレの排水管から、鉛筆や クーピー、プリント類、給食に出たスイカの皮等・・・本来トイレに流すはずのないものが原因

で配管がつまってしまったとのことでした。全校集会では、校長からもトイレの正しい利用について子どもたちに話しました。 公共のトイレも、自宅のトイレと同様に考えて利用することで、みんなが気持ちよく使うことができます。公共物は学校だけではありません。冬休みにご家族で出かける機会がありましたら、公共物についても目を向けさせていただき、どのように利用するのが良いのか話す機会をつくっていただけるとありがたいです。



(がんばる5年生たち)

最近では、5年生がトイレ掃除に取り組み始めました。自分たちが使うトイレをもっときれいにしようと話し合って主体的に取り組み始めました。大変素晴らしいことだと感心いたしました。きれいなトイレを目指して、今日も一生懸命ボランティア清掃に汗を流しています。